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ATA Nº 791 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO ruo 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 12 dias do mês de dezembro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 19ª sessão 
ordinária do segundo período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 
Hermínio Cordeiro dos Reis, secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza (1 º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2° 
secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no 
Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Presentes todos os Vereadores. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: Lidos os ofícios anexos em ata. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: Nada a Constar. NA ORDEM DO DIA:. NAS 
CONSIDERAÇÕES FINAIS. Com a palavra a vereadora Maria Rosita que 
pediu para rezarmos um Pai Nosso. Dando continuidade, falou das obras do 
Prefeito e pediu para que o mesmo mostrasse obras que realmente possa 
apresentar obras no montante do valor recebido pelo Município. Diz que a 
saúde e a educação no município não merecem elogios. Que infelizmente 
nada em Formosa desenvolve e nunca terá desenvolvimento como outros 
município e os munícipes sempre terão que buscar recursos em outros 
lugares. Diz que ainda tem um ano pela e espera que ele possa compensar 
seus atos nesse último ano. Com a palavra o Vereador Antonio Martins que 
saudou a todos e agradece a Deus primeiramente e acima de tudo. Agradece 
pela orações recebidas no momento difícil que passou durante esse ano. 
Comenta do trabalho executado pelo Gestor. Diz que sempre será a pessoa 
que sempre foi e cumprirá com o que promete. E se algum dia prometeu e 
não cumpriu pode dizer a ele pois desconhece. Diz que, "diz cem vezes não, 
mas não promete para não cumprir". Com a palavra o Vereador Jose 
Edimilson que cumprimentou a todos e comenta sobre as licenças concedidas 
pelo INEMA que precisam ser dadas, mas antes precisam ter o impacto 
ambiental executado com mais compromisso, pois existem muitas 
localidades que estão sofrendo com suas nascentes e florestas desmatadas e 
queimadas sem nenhuma vigilância ou punição. Pessoas que estão 
gradeando e queimando para desmatar suas terras sem limites e conservação. 
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Pede atenção para as autoridades. O Vereador Lucimagno Nogueira 
cumprimenta a todos e comenta sobre uma grande empresa no ramo de 
biodiesel que esta querendo se instalar no município e vem gerar empregos 
para muitas pessoas e assim gerar mais renda para o município. fala sobre a 
feira livre que tem os serviços reduzindo dia a dia, mas que depende do 
incentivo do Gestor município para que os produtores possam ter mais 
motivação para produzir. Reclama das estradas vicinais que estão em 
péssimo estado de conservação e transitação. Fala sobre os rios questão 
sendo destruídos e sobre as palavras do Vereador Jose Edimilson que as 
apoia no contexto geral. Agradece a Deus por tudo. O Vereador Joilson 
Rocha saudou a todos e agradece a Deus pela saúde do Presidente e por todo 
ano que tivemos, pela saúde de todos. Agradece ao Gestor e a primeira Dama 
pela gestão, pelas caravanas que aconteceram nas comunidades 
especialmente na comunidade que pertence a Ele, Sucuriu. Agradece a 
presença do Governador que entregou a obra de mais de trinta e seis milhões 
e aos Deputados que estiveram presentes. O vereador Jose Antônio saudou a 
todos e diz que todas as secretarias são importantes, mas que as mais 
importantes são a saúde e a educação. Agradece ao Secretario Rochinha 
pelos serviços prestados que mesmo com os erros cometidos no ano de dois 
mil e vinte e três cometeu bem menos e melhorará ainda mais. Parabeniza a 
secretaria de Educação Marinelia Rocha pelo belo trabalho realizado. 
Parabeniza, ainda, o Governador que esteve presente inaugurando a escola 
estadual e ainda parabeniza pelo mesmo ter os olhos voltados para o nosso 
município. Comenta que fez o pedido de asfalto da estrada que liga a 
localidade de Panambi a Formosa do Rio Preto. Com a palavra o Roberto 
Correia que cumprimentou a todos e diz que é uma honra ter o Presidente 
nessa Casa com tanta energia. Cumprimenta os que se encontram no 
plenário. Diz que precisamos, nesse mundo de conflitos, agradecer a Deus. 
Agradece aos eleitores os votos recebidos. Diz que o ano de dois mil e vinte 
três esta findando e nos cabe refletir sobre os valores recebidos pela gestão 
e por onde foram aplicados. Diz que com o valor recebido é possível fazer 
muitas obras, mas que a saúde de Formosa deixa a desejar. Que o secretario 
não pode trabalhar livre, porque não tem tinta na caneta. Sempre tentando 
solucionar os problemas deixados pelo secretario anterior. Fala dos 
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problemas do Bairro Morada Nova que tem o recurso travado e casas não 
concluídas. Fala dos servidores públicos que não tiveram um bom ano pois 
não tiveram seus salários reconhecidos. Comenta sobre as caravanas 
realizadas pelo gestor, diz que no momento das caravanas não é momento de 
fazer os churrascos e nem as cachaçadas. Que deixem as festas para outros 
momentos. Deseja a todos um feliz Natal e prospero ano Novo. Com a 
palavra o Vereador Edson Batista que cumprimentou a todos os vereadores 
sempre estão aqui para ajudar e instruir os formosenses, pede perdão se em 
algum momento não alcançou o esperado. Diz que fez varias indicações mas 
que essas são de decisão do gestor. Agradece ao Gestor por ter acatado 
algumas de suas indicações. Fala dos compromissos do Gestor com folha de 
pagamento que é muito grande. Fala da demanda da secretaria de saúde e da 
secretaria de educação. Deseja a todos um Natal cheio de paz e Um ano novo 
de prosperidades. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que 
cumprimentou o Presidente desta Casa o Vereador Hermínio, cumprimentou 
os presentes. Comentou sobre o que vem comentando durante o ano todo e 
sobre o oficio do Vereador Jose Edimilson sobre a conservação e fiscalização 
do Rio Preto, sugere a criação de uma Lei que crie um posto fixo em 
Formosa. Comenta que sobre a vinda do Governador foi uma obra ótima, 
mas que ainda é pouco pelo tanto que o Município já contribuiu com o 
Estado. Fala a respeito da saúde municipal, explicando com detalhes sobre 
marcações de exames e cirurgias pelo Comando Único do sistema SUS. Fala 
sobre a industrialização, que é impossível vir indústria para o município sem 
que o municio tenha recursos para atender, recursos como saúde, educação, 
entre outros de assistência básica. Cita varias coisas que poderiam ter sido 
pedidas para o Governador e nada foi feito pelos que ali estavam. Agradece 
a todos e deseja a todos um feliz Natal prospero ano Novo. Com a palavra o 
Sandoval Queiroz que saudou a todos e em especial a saúde do Presidente 
desta Casa. Agradece a Deus pelo ano que termina e que nos proteja no ano 
que virá, dando proteção. Faz algumas explanações e cita exemplos de obras 
executadas pelo gestor municipal. Cita as obras e as localidades, dizendo 
que é visível o que foi feito e só não enxerga quem não quer. Que na realidade 
setenta por cento da população está satisfeita pelo que está acontecendo no 
município. Diz que o gestor é uma pessoa que gosta de ser popular. 
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Agradece a todos e deseja a todos um feliz ano novo e prospero novo. O 
Presidente agradece a todos pela presença e agradece pela sua saúde pelos 
momentos dificeis que passou, mas espera estar mais recuperado no próximo 
ano. Agradece a Deus por todas as graças. Diz que o período é de recesso 
mas a Câmara não fecha, pede que deixem o contato para uma emergência. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão, ficando a próxima sessão ordinária para o dia 15 de fevereiro de 2023 
ou a qualquer momento que se fizer necessário uma sessão extraordinária. 
Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente 
ata que vai assinada por mim e por todos os vereadores presentes. Sala das 
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